

Le chœur Cirève s'associe au recueillement face à la situation au Proche-Orient



Lundi 16 octobre à 20h

salle Polyvalente 1

Maison de quartier Clagny-Glatigny,
10bis, rue Pierre LESCOT, Versailles

Les amis juifs du chœur interreligieux Cirève se trouvent plus spécialement touchés par les événements tragiques qui ont eu lieu en Israël le week-end dernier.

Cela a amené à annuler la répétition de lundi dernier. De nombreux messages de sympathie des choristes ont été envoyés sur le fil WhatsApp Cirève. Et nous avons souhaité donner une tonalité particulière à la séance de lundi prochain qui sera ainsi composée :

- introduire la soirée par un rappel de l'esprit de dialogue interreligieux pour la paix qui nous anime au sein du GIP78 (par Ariane, coprésidente du GIP78) ;
- reprendre les messages de solidarité et d'amitié exprimés par les choristes ;
- se recueillir, en priant ensemble en silence ;
- terminer par quelques chants connus du chœur Cirève exprimant l'amitié interreligieuse et la fraternité.

Des personnes extérieures à Cirève peuvent aussi venir participer à ce moment en hommage et soutien aux victimes des attaques terroristes ayant frappé la population israélienne, et à toutes les victimes civiles et otages de cette guerre.